

Se prepara Bayamo para su más grande Siembra de Cañas

* **TENDRA RIO CAUTO EL MAYOR VOLUMEN.** Están comprendidas dentro del plan anual, unas 305 caballerías que se repondrán y el resto, repondrán y el resto que será de fomento de nuevas áreas y que necesitará un considerable trabajo de buldoceo para la creación de las condiciones indispensables.

Una meta de 817 caballerías de caña a esmbrar en 1973 que representa la cifra más alta lograda históricamente aquí, se ha trazado esta región para cumplir simultáneamente con la zafra y todas las demás tareas.

La culminación de esa actividad que garantizará cañas que serán molidas en 1974, se ha planteado mediante la plantación de 600.42 caballerías en primavera y 216.74 en el período correspondiente a frío.

La dirección del INRA en la región ha hecho el desglose correspondiente por planes, la ubicación de las nuevas áreas y selección de variedades a plantar, así como la planificación de los recursos.

Por su parte la dirección del

Partido ha celebrado reuniones con los organismos para tratar sobre la participación que garantizará el mejor trabajo y ha confeccionado un plan de medidas que está dirigido igualmente a alcanzar el éxito.

La totalidad del área a sembrar en los dos planes de la región: "José N. Figueredo" "Arquímedes Colina" se ha distribuido por sectores, municipales y entros laborales con el objetivo de responsabilizarlos individualmente con metas que en el total reúnen

Pasa a la página 4

Logra la región el 80% de asistencia de obreros a clases en noviembre

Los 17 mil 300 trabajadores de diferentes sectores de esta región, que se encuentran incorporados al estudio, alcanzaron el 80 por ciento de asistencia a las aulas durante el mes de noviembre, informó aquí el frente de capacitación de la CTC regional.

Añade la información de la central obrera, que la asistencia de maestros obreros a las aulas y a los seminarios de superación, de 91 y 90 por ciento, respectivamente.

Entre los sectores más destacados en asistencia de alumnos a las aulas durante el mes, se encuentran los trabajadores gastronómicos el 87 por ciento, trabajadores no docentes del ministerio de educación con el 95 por ciento e Industria ligera y comercio con 87 y 86, respectivamente.

Ganan Emulación los arroceros de la región a los manzanilleros

Los trabajadores del plan arrocero de esta región triunfaron sobre los manzanilleros en la microemulación del deber y el honor correspondiente al mes de noviembre. La zona de Camagüeycito, de la propia región bayamesa, resultó la mejor de la provincia.

Los arroceros orientales dieron a conocer esta noticia mediante el chequeo regional de la microemulación del deber y el honor del mes de noviembre.

El chequeo, que contó con la asistencia de los organismos políticos y administrativos de las diferentes ramas del

sector agropecuario, en la región fue resumido por Ricardo Martínez, primer secretario del comité regional del Partido, quien exhortó a tomar las medidas necesarias para erradicar las dificultades que se confrontan actualmente en los distintos frentes de la agricultura, fundamentalmente en la maquinaria. Señaló el dirigente del Partido, que si la maquinaria cumple los planes de preparación de tierra la región cumple los planes de siembra en todos los cultivos porque la fuerza humana está dispuesta a enfrentar cualquier tarea. **Luis Morales A.**

Obtienen Certificados del Deber y del Honor

El taller de maquinaria regional de la Granja Rogelio Hernández Silva, del municipio de Río Cuanto, el pastoreo Nuevo Yao del plan pecuario Ataque a Bueycito y la unidad de construcción del plan Guisa, fueron las unidades más destacadas en el chequeo regional de la microemulación del deber y el honor del frente de capacitación del sindicato agropecuario correspondiente al mes de noviembre, en esta región.

De un total de 40 entros evaluados, 26 obtuvieron el certificado del deber, cinco el del honor y nueve el incumplimiento.

El sindicato agropecuario de esta región fue incorporado al estudio 9 mil 204 trabajadores, de los cuales 7 mil 423 tienen posibilidad actualmente de asistir a clases y logró en noviembre una asistencia de 5732, para un 77 por ciento de cumplimiento.

Año	COMBATIENTES DEL	Núm.
V	CAUTO	375
ORGANO REGIONAL DE LA REVOLUCION BAYAMO, M. N.		
Jueves 21 de Diciembre de 1972 "Año de la Emulación Socialista"		

XII Aniversario de la Fundación del FNL de Viet Nam del Sur

El espíritu y sentimiento solidario de los hombres y mujeres cubanos con la lucha vietnamita hoy más que nunca deben estar presentes en cada uno de los actos de la vida revolucionaria actual.

Nixon recrudece los bombardeos indiscriminados al sur y al norte ocasionando innumerables víctimas entre las mujeres, ancianos y niños.

Las fuerzas de liberación del Sur estrechan cada vez más el cerco a Saigón y otras ciudades capitales de provincia, avance incontenible cuyo evidente de-

senlase será la victoria incondicional.

Nixon boicotea una y otra vez las conversaciones de París, dando nuestra constantemente de su desvergüenza, desfachatez e intenciones de mala fé.

Los gobiernos del norte y el sur de Viet Nam ofrecen soluciones adecuadas y dignas al conflicto bélico que tantas vidas a segado. Sin embargo no se abandona la lucha por la expulsión del enemigo extranjero y la derrota al titere conterraneo.

Ahora más que nunca nuestra solidaridad radical para la lucha Vietnamita.

Chequeo Provincial Acopio-ANAP en Bayamo

El próximo día 19 se celebrará en esta ciudad el chequeo provincial de la emulación ACOPIO-ANAP, donde se determinarán los ganadores de los primeros lugares provinciales y se entregarán los galardones del Honor y el Deber a los que hayan cumplido los requisitos.

Esta región, convertida en sede del evento, tendrá una amplia participación con delegados de los 11 municipales e invitadas de la FMC.

* Raúl Ramírez

Reconstruyen escuela campesinos de R. Cauto

Con la utilización de recursos propios los campesinos de la base anapista "Once Víctimas de la Torre", en Río Cauto, reconstruyeron una escuela primaria de la zona, que prestará sus servicios a 300 escolares

* Luis Oduardo

Reparan camino en Buey Arriba

Un tramo de 7 kilómetro de caminos serranos fue reparado por un brupo de 33 campesinos y obreros de la base anapista Enrique Padrón, el del cuartón La Guasimas, en Buey Arriba.

El tramo reparado corresponde al camino que une a Las Guasimas con Pablo de Yao.

Irma Riera

Discuten plan de zafra federadas de Río Cauto

Con la participación de 120 federadas, discutió recientemente la dirección municipal del organismo femenino el plan de trabajo para la zafra que corresponde realizar a las mujeres del distrito cañero número 3 del plan "José Nemesio Figueredo".

El plan contempla agiler de caña, embellecimiento de albérqués y chuchos, así como atención a los macheteros.

Alina Figueredo

En primer lugar Gastronómicos que cortan fuera de la región

Los 554 macheteros del sector gastronómico que integran el contingente bayamés que corta caña en el central "Jesús Menéndez", alcanzaron colectivamente el primer lugar en la emulación que mantienen, con el 75 por ciento del plan de corte.

En la emulación entre brigadas por los trabajadores del sector alcanzó el primer la número 2 con el certificado del Honor y lauro en segundo lugar con el Deber.

Héctor Batista

Fomentarán 33 caballerías campesinos de municipios cañeros

Los campesinos cañeros de los municipios Mabay, Río Cauto y Cauto Embarcadero fomentarán 33 caballerías de cañas en sus áreas para de esta forma contribuir al incremento de este cultivo con vistas a las próximas zafras.

Este plan de trabajo de los campesinos de los 3 municipios cañeros ha sido coordinado con el INRA, organismo que prestará apoyo al destrozamiento de éste.

* Raúl Ramírez

Ocupan primer lugar en emulación bloques de la 8

El bloque No 3 del plan pecuario número 8, de este municipal, obtuvo el primer lugar en la emulación de Deber y el Honor que mantienen los trabajadores del sector y que corresponde al mes de noviembre.

Los trabajadores del bloque cumplieron eficientemente las normas de trabajo, asistencia y aprovechamiento de la jornada laboral.

* Nancy Ortíz

Actividades en saludo a la liberación de Jiguaní

La sección sindical, administración y Partido de la Agencia 21-12-01 del Banco Nacional de Cuba en Jiguaní, han elaborado un plan de trabajo en saludo a dos fechas: el 19 de Diciembre, día de la liberación de ese municipio por las tropas del Ejército Rebelde y el 22 del propio mes, día del Educador.

Entre otras tareas se encuentran, darle mantenimiento diario a los canteros que apadrinan, la asistencia de todos los trabajadores al acto masivo del día 19, así como pasarle telegrama a las distintas escuelas del municipal.

Jorge Aguilera

Campesinos en las actividades de la zafra

A 1 627 se eleva el número de campesinos de esta región que se encuentran incorporados a los cortes de caña para la presente zafra en áreas del central "José Nemesio Figueredo". Ya han cortado cerca de dos millones de arrobas de la dulce gramínea.

Sobrecumplen metas en saludo al XIV Aniversario de la Rebelión

Los obreros del taller de calzado "Ramón Oliva" de esta ciudad de Bayamo, laboran con gran entusiasmo para cumplir sus metas y con ello saludar el XIV Aniversario del triunfo de la rebelión.

Por tal motivo ya en el calzado ortopédico tienen cumplida su meta y se continúa en plena labor para superar las dificultades y dar cumplimiento a los demás renglones.

José Boris.

Captación de jóvenes por la UJC de Jiguaní

En el chequeo realizado recientemente en la UJC del municipal de Jiguaní, se informó que se habían captados 101 jóvenes para la Columna Juvenil de Camagüey y 175 para la de Oriente, sobrecumpliendo la meta que era de 100 la de Camagüey y 150 para la columna de Oriente.

Mariceda Rodríguez

Imparten Seminario Alumnos Destacados

Los alumnos más destacados del centro escolar de Manopla, en el municipal Bayamo, participaron de una conferencia técnica sobre la importancia de la ganadería de nuestro país, métodos de mejoría, comparación de la crianza antigua con la actual, concepto de inseminación y ventajas de la misma, fueron los materias impartidas en el seminario que se impartió aquí recientemente.

Dionisio Tamayo

Ch-queo emulativo Acopio-ANAP

El chequeo de emulación Acopio — ANAP, correspondiente al mes de noviembre de la región de Bayamo, se efectuó el día 13 de diciembre.

En este chequeo el productor más destacado fue Mario García, de la asociación campesina "Niceto Pérez" del distrito de Macanacú, del municipal Guisa.

Quintín Pompa P.

Apoyan trabajadores cañeros del "A. Colina" planteamientos hechos por el Primer Ministro

Con la consigna "todo por CHILE" los trabajadores de las oficinas del distrito No. 2 y 3 del plan cañero "Arquímedes Colina" de esta región acordaron en asamblea celebrada al efecto, apoyan los planteamientos hechos por Fidel en el acto de Solidaridad con el hermano Pueblo Chileno.

Dichos trabajadores expresaron su disposición de donar una libra percapita de azúcar, así como redoblar sus esfuerzos movilizándose hacia los cortes de caña los fines de semana durante la zafra.

R. Fernando Ravelo.

Aportan más de 100 horas voluntarias trabajadores del comedor del "Arquímedes Colina"

Un total de 105 horas de trabajo fueron aportadas por los trabajadores del comedor Mabay del plan cañero "Arquímedes Colina" en los cortes de caña, donde cortaron 1800 @ de caña como saludo al XX Aniversario del asalto al Cuartel Moncada.

La Brigada de abono del plan cañero "A. Colina" se movilizó para el distrito No. 3 donde realizaron labores de cultivo en apoyo a los planteamientos hechos por Fidel y expresaron su disposición de donar una libra de azúcar para el hermano pueblo de CHILE.

R. Fernando Ravelo

Se prepara Bayamo....

(Continuación de la primera página)

presenta el cumplimiento del compromiso de la región.

Al sector consumo y servicio le corresponde sembrar 200 caballerías; 20 a Agrupación Pecuaria, 100 respectivamente a la ANAP, Agrupación Cafetalera y Agrupación Agrícola, Educación, Construcción, CDR y Comunicaciones 50 cada uno, y el resto entre la FMC, Industrias, CAN y Porcino.

*** Tendrá Río Cauto la mayor participación en las siembras de cañas de 1973.**

Una cifra que representa más del 80% de las caballerías de caña que tiene que sembrar la región en 1973, le corresponde al plan "José N. Figueredo".

Con relación a las medidas que han tomado y las que se tendrán en cuenta para lograr el cumplimiento del compromiso, el jefe plan cañero, Alcides Reimond, habla para "Combatientes del Cauto".

"A nosotros nos corresponde sembrar 671.20 caballerías de caña el próximo año. Corresponde en total 480.5 el período de primavera y 191.74 para realizarlas en frío.

"Estas áreas de deben cubrir con las siembra de primavera, como sigue: en enero 40.1; febrero 33.80; marzo 30.1; abril 207.1; mayo 122.43, que hacen en total las 4.80 caballerías para este período.

"Para desarrollar el plan, hemos desglosado la meta y discutido con todo el personal que debe participar en lotes y distritos, de forma que cada cual conozca perfectamente lo que le corresponde realizar.

Contamos para la roturación de tierra con 22 DT 75; 17 ZT 300

y 10 C-100 que hacen en total un parque de 49 equipos que deben realizar por día 3.2 caballerías convencionales dejar preparadas 96 al mes.

"Hay 305 caballerías de las que se deben sembrar que necesitan ser buldoceadas y con vistas a garantizar esa y otras tareas que asegurarán la siembra, estamos en estos momentos llevando a cabo la organización del personal y de los equipos que nos están llegando.

Una cosa que consideramos importante es que hemos acordado dedicar un día al mes al parqueo de las máquinas para conjuntamente con los técnicos de la región efectuar la revisión que nos permita el funcionamiento normal del parque...

Como se sabe este es el plan más grande que nosotros emprendemos y para ello se han tomado múltiples de medidas. Por ejemplo, constituimos comisiones que integran, Jefe de Plan responsable de Maquinarias, Partido y organismos, para prestar mejor atención a los equipos.

"La participación de la Federación de Mujeres Cubana y los CDR en esas comisiones, comprende las visitas a los operadores que laboran en horas de la noche, a los que les brindará refrigerios y se les exhortará a continuar el buen trabajo.

"Todo este plan se desarrollará con un trabajo coordinado como el que se lleva a cabo, en el que intervienen Partido, administración y organizaciones y, el entusiasmo es el mayor porque aquí todos estamos convencidos que tenemos que hacer la zafra y garantizar la siembra".

* **Pedro Mora E.**

Iniciada en Bayamo Jornada de Homenaje a los Trabajadores de Educación

El acto inicial de la jornada de homenaje a los trabajadores de la Educación se celebró el jueves día 14 en el centro escolar "Manuel Ascunce" de esta ciudad.

Al acto asistieron maestros miembros del consejo de escuela de organismos de masas y cientos de pioneros que realizaron distintas actividades en homenaje a los trabajadores de la Educación.

Una participación destacada tuvieron los pioneros del centro escolar "Manuel Ascunce" que leyeron comunicados, recitaron poesías alusivas de los educadores y entregaron ramos de flores a los maestros de trabajo más eficiente.

Se encontraban presentes los compañeros Manuel Milanés, secretario general del SINTEC, Ramiro Milán, secretario de educación del PCC municipal, Dolores Sosa, directora del MINED en el municipal Bayamo, Marcial Reyes, de la ANAP regional, Joaquín Collada, del SINTEC regional y otros dirigentes.

César Ramos

Apoyo a las labores de la zafra

Los agricultores pequeños de la base campesina "Guillermo Gonzalez", del municipal Mabayo, se aprestan a brindar los mejores esfuerzos en apoyo a las labores de la zafra azucarera y la siembra de caña para la próxima contienda, según acuerdos de una asamblea efectuada en la localidad con la participación del 80 por ciento de los socios de la base.